

len, fand sie ein Bild aus der Natur, um ihrem größten Wunsch „für alle“ Ausdruck zu verleihen: „Ein gutes Leben.“

Ingeborg Petersilges Leben begann 1928 in Berlin. Zu einer Zeit, in der es vielen Menschen gar nicht gut ging, erinnert Gabriele Beständig in ihrer Laudatio. 1942 wurde die damals 14-jährige nach Süddeutschland umgesiedelt. Als zwei Jahre später auch die neue Bleibe in Heilbronn durch Bomben zer-

fanden in einem Reihenhaus in Mannheim ein Zuhause – 37 Jahre lang. Gesundheitliche Gründe veranlasste das Paar sich mit einer Wohnung im betreuten Wohnen räumlich zu verkleinern. So kamen die beiden nach Syke. 2010 verstarb Gustav, doch Ingeborg blieb nicht allein. „Ingeborg hat immer Menschen gefunden“, sagte Gabriele Beständig. „Für Menschen, die ihr wichtig sind, wird sie die Tür nie schließen.“ Das zeigte Ingeborg Pe-

se-Omi, „mit Begeisterung auf beiden Seiten.“ Als 2015 die ersten Flüchtlinge nach Syke kamen, zögerte Ingeborg Petersilge nicht. Sie trug sich in die Liste der Hilfsinitiative ein, ging jeden Tag ins Gemeindehaus, um Deutsch zu lehren. Sie schloss Freundschaft mit einer syrischen, einer irakischen, einer iranischen Familie. Zusammen wurden Geburtstage gefeiert, gekocht und auf Arabisch und Deutsch „Gebete in den Himmel

brannte aus. „Selbst in diesen schweren Monaten bist du immer positiv denkend, hilfsbereit und aufmunternd anderen gegenüber geblieben“, zeigte Beständig sich beeindruckt. Alle wünschten sich daher, dass sie bald wieder in ihre Wohnung ziehen kann. „Damit Du endlich wieder allen Menschen auf kurzem Weg begegnen kannst, die Du in den Jahren in Syke ans Herz gewachsen sind.“

## Weyher Bürgerbusverein verabschiedet langjährige Fahrer

VON ESTHER NÖGGERATH

**Weyhe.** Der Bürgerbus-Verein Weyhe hat vor Kurzem drei seiner langjährigen Fahrer verabschiedet: Hans-Jürgen Peter, der 16 Jahre lang dabei war, sowie Jens Brockhoff und Gerd Woggon, die jeweils neun Jahre aktiv waren, sie alle drei sind bei der diesjährigen Mitgliederversammlung verabschiedet wor-

den. Außerdem standen Wahlen an: Gewählt wurden Regine von Larcher als Erste Vorsitzende, Olaf Kaiser als Zweiter Vorsitzender, Sabine Müller als Dritte Vorsitzende, Ute Lackmann als Finanzverantwortliche, Lothar Cordes als Fahrdienstleiter, Horst Martens als Beisitzer sowie Werner John als Schriftführer und Andreas Haar als Technik-Verantwortlicher.

Auch auf die vergangenen zwei Geschäftsjahre blickte der Vorstand zurück. So konnten Ende 2019 durch erfolgreiche Werbeanzeigen 14 neue Fahrer verzeichnet werden. Auch ein neuer Bus wurde im Januar 2020 geliefert. In 2020 musste dann der Betrieb aufgrund der Corona-Pandemie im März und dann wieder im Herbst eingestellt werden. Trotz Corona konnte der Bürgerbus-Verein

auch 2020 sechs neue Fahrer gewinnen. Bei den Fahrgastzahlen verzeichnete der Verein durch die Zwangspausen einen Ausfall von etwa 50 Prozent. Seit 1. Juni 2021 fährt der Bürgerbus nun wieder regulär. „Es war eine lange Durststrecke für alle Seiten und wir freuen uns, dass wir wieder fahren können und natürlich auf viele Fahrgäste“, so Regine von Larcher.

## Café Kinderwagen startet in Weyhe

**Weyhe.** Für alle Mütter und Väter mit Kindern im ersten Lebensjahr startet die Gemeinde Weyhe an zwei Terminen vor den Sommerferien erstmals mit dem Café Kinderwagen. Beginnen wird das neue Angebot, gefördert über das Netzwerk Frühe Hilfen, an zwei Mittwoch-Terminen, 28. Juli und 4. August, jeweils in der Zeit von 14.30 bis 16 Uhr. Ort des Treffens, bei dem Eltern kostenlose Unterstützung in dieser herausfordernden Phase erhalten sollen, wird fortan das aus der Krippenkinder, Kirchweyher Heide sein.

Für den Auftakt des Austauschs gelten besondere Bedingungen. So findet das Café Kinderwagen zunächst im abgegrenzten Bereich des Außengeländes der Betreuungseinrichtung statt. Interessierte können sich ab 14 Uhr unter der Telefonnummer 03/43 98 416 im Haus der Krippenkinderleiterin Andrea Niemann beziehungsweise ihrer Kollegin Maria Engel anmelden, die Gemeinde Weyhe mitteilt.

Ob kalte und warme Getränke ist gesorgt. Interessierte sollten eine eigene Picknickbox mitbringen. Und es sollte unbedingt

**Stuhr-Heiligenrode.** Von einer politischen Podiumsdiskussion über eine kulinarische Altstadttour bis hin zum Vortrag eines bekannten Profilers – für die kommenden Monate hat sich die Interessengemeinschaft Stuhrer Unternehmen (Isu) viel vorgenommen. Auf der Jahreshauptversammlung im Gasthof Meyerhof in Heiligenrode stellte der Vorstand jetzt das Veranstaltungsprogramm bis Dezember vor.

„Das vergangene Jahr war durchweg von Corona geprägt, sodass wir abgesehen von unseren Webinaren nur ein Minimum an Terminen durchführen konnten“, sagte Isu-Sprecher Henning Sittauer. Doch der jüngste Dämmerstopp unter dem Motto „Austausch mit der Gemeinde“ und auch die aktuelle Veranstaltung geben laut seiner Aussage Grund zum Optimismus. 44 Mitglieder waren der Einladung zur Jahreshauptversammlung mit anschließendem Grillabend gefolgt.

Für den 1. September plant der Vorstand nun anlässlich der bevorstehenden Kommunalwahlen eine Podiumsdiskussion mit Vertretern aus allen fünf im Gemeinderat vertretenen Fraktionen. Am 28. September steht ein weiteres Treffen an. Am 1. Oktober durch-

## Isu plant mit Optimismus Programm

VON FEMKE LIEBICH

dem Kriminologen und Profiler Axel Petermann aus dem vergangenen Jahr im Gasthof Meyerhof nachgeholt werden soll. „In der kommenden Woche werden wir zusammen mit Bürgermeister Stephan Korte und Wirtschaftsförderer Lothar Wimmelmeier eine Entscheidung hinsichtlich des Stuhrer Weihnachtsmarktes treffen“, kündigt Henning Sittauer an. „Die Tendenz geht derzeit aber vermutlich in Richtung Absage“, fügt er hinzu.

Neben Berichten zur Finanzplanung standen auf der Jahreshauptversammlung außerdem Wahlen auf der Agenda. Demzufolge bestimmten die Mitglieder Marco Südböck zum neuen Rechnungsführer. Der weitere Vorstand mit Volker Twachtman als Vorsitzendem, Henning Sittauer als dessen Stellvertreter sowie Schriftführerin Inga Warneke und Organisationsleiterin Antje Darr wurde im Amt bestätigt.

### GESCHÄFTSEMPFEHLUNGEN

**Horstmann** das Beste aus der Region

Unsere Empfehlungen vom 26.07. – 31.07.2021 Änderungen vorbehalten und nur solange Vorrat reicht!

Montag bis Samstag	<b>Pusztasalat</b> mit feiner Tomatennote	100g <b>2,00 €</b>
	<b>Currywurst</b> für Pfanne und Grill	100g <b>0,85 €</b>
Spartüte am Mittwoch	<b>3 Scheiben Fleischkäse</b> und 100g Fleischsalat	Stück <b>4,00 €</b>
Montag bis Mittwoch	<b>„Kalbsbratwurst“</b> 60% Kalbsfleisch	100g <b>2,00 €</b>

### VERANSTALTUNGEN THEATER · KIN

